

EXPRESSION DES ÉLUS DE LA MAJORITÉ

Les prochaines élections municipales auront lieu en mars 2026.

Compte tenu de la période préélectorale commencée 1er septembre, l'équipe municipale majoritaire ne souhaite pas s'exprimer dans cet espace.

EXPRESSION DES ÉLUS DE L'OPPOSITION

L'heure du Bilan !

Tout d'abord, nous vous souhaitons ainsi qu'à vos familles une excellente année 2026 et surtout une bonne santé pour l'ensemble des êtres qui vous sont chers. Le tissu familial reste la valeur sûre de ce qui nous rassemble. Famille, association, aide des proches, sont les piliers d'une construction structurelle pour la société actuelle et à venir.

Nous venons de passer 6 ans à défendre les intérêts des Saint-Cannadens, dans toutes les situations et sur chaque sujet, pour un avenir meilleur. Cela n'a pas toujours été facile, parfois cela a été difficile ou très difficile. Car nous nous sommes souvent confrontés à des propositions qui étaient celles de notre programme de 2020, mais présentes de façon éparses, sans visions globales et sans possibilités d'obtenir les financements idoines permettant de faire de notre ville, un endroit digne de recevoir dans les meilleures conditions l'ensemble de la population qui est passée de 4500 habitants en 2020 à plus de 6900 en 2025. Notre commune doit tenir compte de l'évolution démographique et des enjeux imposés par le département via la loi Solidarité et Renouvellement Urbain !

Nous n'avons jamais cessé de proposer vos/nos idées pour la réalisation d'aménagement urbain, l'amélioration des parcours piétonniers, des pistes cyclables, dans une commune encombrée par une circulation routière intense, lié à un manque d'engagement des élus départementaux.

Les chantiers qui s'ouvrent devant nous pour la prochaine mandature sont importants, malheureusement la dégradation des finances publiques ne permet plus, aujourd'hui, de soutenir des projets communaux qui auraient pu être financés lors des précédents mandats. Les grands projets non engagés et à venir nécessiteront donc d'autres solutions pour devenir réalité. Notre Département, ainsi que la Métropole, sont à fin 2025 dans de grandes difficultés financières. L'aide de l'Etat va, majoritairement, vers la grande agglomération marseillaise, mais les prélèvements effectués par celui-ci sur les revenus départementaux, impactent fortement la capacité d'aide et surtout d'engagements financiers pour répondre aux transferts des dépenses faites sur les transports, les structures routières, les aménagements industriels, sportifs et culturels...

Être clair et combatif, pour répondre au mieux à l'attente des concitoyens, sera le travail des six prochaines années !!!

Si la vie de notre commune vous intéresse et si vous souhaitez vous engager pour assurer sa prospérité, vous pouvez nous contacter à l'adresse mail suivante : georges.besse@ville-saint-cannat.fr

Article écrit par Georges Besse ; Sandrine Rochez ; Catherine Barriere ; Julien Prunaret.